

gebessert hatte, konnte über die Freudenbotschaft sogar etwas lächeln. Auch Luise that redlich das Ihrige, die Sache zu Hause zu melden. Den andern Tag wußte schon der halbe Ort, daß ganz in der Nähe ein großer Berg entdeckt worden sei, Namens Guckesberg. Das wollten die Einwohner schlechterdings nicht begreifen und namentlich der Schäfer und die Feldschützen nicht, Männer, welche die ganze Umgegend so genau kannten, wie ihre eigne Stube und die ärgerlich rundweg behaupteten: Auf zehn Stunden Wegs in der Weitung seien Nichts als ganz gewöhnliche Anhöhen zu finden. Und doch wußten die Kinder am Allerbesten, wie sauer ihnen die Entdeckung geworden war.

---

### Ein wohlfeiles Spielzeug.

In einer großen Stadt, in der man mancherlei Menschen auf den Straßen sieht und reiche und arme Puppen in den Kaufläden, stand an einem großen und freien Plaze ein stattliches Haus. Neben der Haus- thüre liefen hübsche hohe Fenster, eins an dem andern. Aus dem ersten schaute eben ein Mädchen auf die Straße, angethan mit einem rosafarbenen Kleide, die Haare glatt gestrichen und den saubern Hals mit einer Korallenkette geschmückt. Das Mädchen, welches wir Bertha nennen wollen und das schon seine zehn Jahre